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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya putusan hakim terhadap perkara 

perceraian yang diajukan di Pengadilan Agama Blitar oleh seseorang yang masih 

dibawah umur. Sedangkan seseorang yang masih dibawah umur belum dapat 

dikategorikan orang yang cakap hukum sehingga tidak dapat melakukan suatu 

perbuatan hukum seperti halnya perceraian. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Apakah pertimbangan 

hakim dalam memutus cerai gugat terhadap penggugat yang masih dibawah 

umur?, 2)Bagaimana analisis yuridis terhadap putusan Pengadilan Agama Blitar 

nomor 1944/Pdt.G/2018/PA.BL dalam perkara perceraian di bawah umur?. 

Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui 

pertimbangan hakim dalam memutus cerai gugat terhadap penggugat yang masih 

dibawah umur, 2) Untuk mengetahui analisis yuridis terhadap putusan Pengadilan 

Agama Blitar nomor 1944/Pdt.G/2018/PA.BL dalam perkara perceraian dibawah 

umur. 

Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah metode kualitatif 

dan jenis penelitian kepustakaan (library research). Teknik pengumpulan data 

yang digunakan dalam penelitian ini berupa dokumentasi dan wawancara 

(interview). Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data (data 

reduction), penyajian data (data display), dan penarikan kesimpulan serta 

verifikasi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Beberapa hal yang menjadi 

pertimbangan hakim dalam memutus perceraian dibawah umur antara lain karena 

a) alasan perselisihan dan pertengkaran, b) alasan suami pemabuk yang sukar 

disembuhkan, c) alasan meninggalkan istri selama 2 tahun berturut-turut tanpa 

alasan yang dibenarkan, dan d) alasan suami melanggar taklik talak dengan tidak 

memberi nafkah, 2) Hakim memutus perkara berdasarkan fakta di persidangan. 

Tidak ada aturan khusus mengenai batasan usia dalam hal perceraian. Ketika 

seseorang telah menikah maka dirinya telah dianggap dewasa dan dapat 

melakukan suatu perbuatan hukum dengan legal standing perkawinan yang telah 

dilaksanakan. 
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This research was motivated by divorce cases submitted in the Blitar 

Religious Court by someone who was underage.  Whereas someone who is 

underage cannot be categorized as a person who is capable of law so that he or she 

cannot do a legal act such as a divorce. 

The focus of this research are: 1) Is the judge's judgment in deciding 

divorce against the plaintiff who is still underage? 2) What is the juridical analysis 

of the decisions of the Blitar Religious Court number 1944/Pdt.G/2018/PA.BL in 

underage divorce cases?. The objectives of this research are: 1) To know the 

judge's consideration in deciding divorce against the plaintiff who is still under 

age, 2) To know the juridical analysis of the Blitar Religious Court's decision 

number 1944/ Pdt.G/ 2018/ PA.BL in  underage divorce case. 

The research method used by researchers is a qualitative method and type 

of library research.  Data collection techniques used in this study were in the form 

of documentation and interviews.  While the data analysis technique uses data 

reduction (data reduction), presenting data (data display), and drawing 

conclusions and verification. 

The results of this research showed that: 1) Some things that are 

considered by judges in deciding on underage divorce include: a) reasons for 

disputes and quarrels, b) reasons for a drunken husband who is difficult to cure, c) 

the reason for leaving his wife for 2 years  reasons justified, and d) reasons for 

husbands violating taklik talak by not giving a living, 2) The judge decides the 

case based on the facts at the trial. There are no specific rules regarding age limits 

in terms of divorce.  When a person is married, he is considered an adult and can 

do a legal action with the legal standing of the marriage that has been carried out. 

 

  



 الملخص
، التحليل القانوني لقرار محكمة ٧١٧١٥٧٢٠١٧١نوفيا بوتري ريحة الجنة، نمرة القوية 

 / 4411بليتار الدينية بشأن الطلاق دون السن القانونية )دراسة القرار رقم 
Pdt.G / 2018 / PA.BL ) قسم أحوال الشخصية الإسلامية، جامعة الإسلامية ،

 ي أنصار.. أحمد مهتد۲۱۰٩الحكومية تولونج أجونج، 
 الكلمات الرئيسية: الطلاق ، القاصر

كان الدافع وراء هذا البحث قضايا الطلاق المقدمة في محكمة بليتار الدينية من 
قبل شخص كان دون السن القانونية. بينما لا يمكن تصنيف الشخص الذي هو دون 

ل قانوني السن القانونية على أنه شخص قادر على القانون بحيث لا يستطيع القيام بعم
 مثل الطلاق.

هل حكم القاضي في الطلاق ضد  (۰صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: 
( ما هو التحليل القانوني لقرار محكمة ۲المدعي الذي لا يزال دون السن القانونية؟ ، 

في قضايا الطلاق في دون السن  Pdt.G / 2018 / PA.BL/  4411بليتار الدينية رقم 
( تحديد نظر القاضي في البت ۰القانونية؟ أما فيما يتعلق بأهداف هذه الدراسة فهي: 

( لمعرفة التحليل القانوني ۲في الطلاق ضد المدعي الذي لا يزال دون السن القانونية ، 
لطلاق دون في قضية ا Pdt.G / 2018 / PA.BL/  4411لقرار محكمة بليتار الدينية رقم 

 السن القانونية.
طريقة البحث المستخدمة من قبل الباحثين هي الطريقة النوعية مكتبة )مكتبة 
البحوث(. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة في شكل وثائق 
ومقابلات. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات )تقليل البيانات( ، تقديم 

 انات )عرض البيانات( ، واستخلاص النتائج والتحقق منها.البي
( بعض الأشياء التي يعتبرها القضاة عند ۰تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: 

البت في الطلاق دون السن القانونية تشمل: أ( أسباب الخلافات والحجج ، ب( سبب 



زوج مخمور يصعب علاجه ، ج( سبب مغادرة زوجته لمدة عامين دون الأسباب المبررة ، 
( قرر القاضي ۲و د( أسباب انتهاك الأزواج لتعليق الطلاق ـ بعدم إعطاء لقمة العيش ، 

لا توجد قواعد محددة فيما يتعلق بالحد الأدنى للسن . القضية بناءً على وقائع المحاكمة
ما يكون الشخص متزوجًا ، فإنه يعتبر شخصًا بالغًا ويمكنه اتخاذ من حيث الطلاق. عند
 إجراء قانوني من خلال


